
 お茶の水女子大学にの経験 

 

コペンハーゲ大学 

セルビックハンセン・フリーダ 

 

今年の初めに、私は日本に留学するのを準備すると、コロナのため、行けるかど

うかわかりませんでした。でも、驚いたことに,三月の終わりに日本に留学生として

行けるのが行けるようになりました。その上に、コペンハーゲ大学のクラスメート

と一緒に旅行するのが嬉しかったです。友達と留学するため、日本の生活に慣れる

のはとてもやさしくなりました。 

音羽館の寮に約２週間に住んでいた後で、お茶の水女子大学の授業が始ままし

た。最初にとても緊張しました。理由は、ほとんどデンマークで日本語で話す機会

がありませんでした。しかし、全員は本当に親切なので、全然問題がありませんで

した。私の授業は面白くて、こんなに上手い先生から学ぶことができて、とても運

がいいです。授業に英語で全然話さないのは難しくても、日本語を学ぶのに多く役

立ちました。 

 

東京に四ヶ月住んでいたのは

素晴らしい経験でした。東京の

中での神社やお寺や博物館など

行くのが本当に好きでした。野

球の試合を見に東京ドームに行

きました。そこでカープと巨人

の試合を見ました。カープが試

合に勝ちました。他の日に、ち

ゃんこをおいしく食べた後で、

相撲を見に行きました。でも、

何より東京で散歩するのは楽し

かったです。住宅街や銀座の高

層ビルなどを見ました。 

 

 

 



ゴールデンウィークに友達と京都に行きました。この旅行は私に京都御所や伏見

稲荷大社や清水寺など見る機会をあげました。一日間の奈良への旅行に出かけまし

た。奈良で鹿に鹿せんべいをあげてみましたけど、実は奈良の鹿はそういう餌があ

まり食べたくないでした。またの日で日本の西の海岸の兵庫県へ城崎温泉というき

れいな街に行きました。教室で日本語を学ぶのはいいことですけど、実際に旅行し

て使うことでモチベーションが上がると思います。 

日本人と交流しました。たくさん日本人の友達を作って、賢太という友達の家で

パーティーを行いました。そ

の中で賢太のお父さんは面白

い人でした。最初は私は緊張

していたけど、ご飯を食べた

りお酒を飲んだりして、もう

だんだんフレンドリーになり

ました。とてもいい思い出で

す。私はみなみという女性に

英語を教えてあげる代わりに

日本語を教えてもらいまし

た。私が日本にいる間に何回

も会って、日本語を教えても

らっていました。日本語を学

ぶため、日本人の友達は本当

に貴重だと思います。 

結局、全員のすばらしい先生に本当にありがとうございました、全部の授業のは

楽しかったです。指導教員である森山先生に、お忙しい中いつも、毎月の振り返り

シートをご確認いただき、本当にありがとうございましたと言いたいです。毎回は

親切な返事を送ってもらいました。音羽館の管理人の方に分かりにくい請求書や文

章について私を手伝ってありがとうございました。最後に、国際課の大野さんに大

変お世話になったと言いたいです。手伝わなければ、留学することができませんで

した。ありがとうございました。 

 


